

小野町の山々を楽しむ

高柴山・矢大臣山山開き



1

《矢大臣山》1_玉串を奉納する登山者代表の西館透さん(田村市滝根町)/4_記念バッジを付けて記念撮影(増子さん親子(須賀川市))



2



3



4



5



6



7

《高柴山》2_玉串を奉納する登山者代表の蓮沼正洋さん(会津坂下町)/3_フルート演奏/5_登山を記念して/6_民謡と三味線の演奏/7_安全祈願祭の様子

観光協会(二瓶晃一会長)主催の高柴山および矢大臣山の山開きが行われました。

高柴山の山開きは5月24日に行われ、新緑香る高柴山に県内外から約1,500人(浮金登山口)が山頂を目指しました。山頂ではシーズン中の無事故を祈願し、安全祈願祭が行われ、新田俊彦さん(東京都)らが華麗な演舞や三味線の演奏、民謡などを

披露し、「アマビレー」の皆さんが軽やかなフルートの演奏を行い、登山者を楽しませていました。

また矢大臣山の山開きは6月6日に行われ、小雨の降る中でしたが約150人が登頂しました。

山開きに先立ち、登山道および山頂付近を整備された皆さんに紙上より厚く御礼申し上げます。

自然や人とのふれあいを楽しみながら

日影山ふれあい登山

日影山を愛する会(村上久会長)主催の日影山ふれあい登山が6月14日に行われました。

当日は約30人の登山者が訪れ、時折小雨が降る中、新緑や会話を楽しみながら山頂を目指しました。

ふれあい登山に先立ち、登山道および山頂付近を整備された皆さんに紙上より厚く御礼申し上げます。

1_楽しい昼食の様子/
2_ふれあいを楽しんだ登山客の皆さん(山頂)



1



2